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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 87.5％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　35名
欠席 (免責0名 )       5名
ビジター  　　　　   1 名

出席　　　　　　　 34名
メークアップ　　　   6 名
出席規定除外　　　　0名
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様こんにちは。まずは日曜日に唐津で開催されまし
た、ＩＭに参加された会員の皆様お疲れ様でした。

私がＩＭの話をすると、卓話の時間がつまら無くなります
ので、今日は第二弾オバマ大統領の話をしようかと思いま
す。

オバマ大統領は実は愛妻家で、愛煙家なんですね。しかし
選挙期間中に「タバコを止める。」と公約したそうですが、
タバコを止めていないことを認めたそうです。全館禁煙の
ホワイトハウスでこれまで失敗をしてきた禁煙を実行でき
るかに注目が集まっているそうですが、ホワイトハウスを
全館禁煙にしたのは、なんとファーストレディー時代のヒ
ラリー・クリントンだそうです。タイム誌のコラムに「オバマ
大統領は禁煙したと嘘をついているようだが、それでも構
わない。」「オバマ大統領の冷静さは、米国の財産であり、
その冷静さを保たせるために喫煙が必要だというのなら、
我々はオバマ大統領にタバコを吸わせ、火をつけてあげて、
後は横を向いていよう。」と書いてあるそうです。私も会長
職が終わる６月までは、タバコを止めるつもりはありませ
ん。会長職が終わる、７月からチャレンジしてみようと思
います。

次はお酒の話ですが、オバマ大統領はビール派でしょう

皆

か？ワイン派でしょうか？実はオバマ大統領は、ワイン
派だそうです。ヒラリー・クリントンはビール派だそう
です。私はビール＆焼酎派で、牛島直前会長はワイン派
です。実は昨年 10 月の創立記念式後の蓮山ＲＣの二次
会の家庭訪問の時、牛島家と指山家にそれぞれワイン４
本と焼酎 1升ビン３本を用意したのですが、牛島家はワ
イン４本全部飲み干し焼酎が余ったそうですが、指山家
は焼酎全部飲み干しワインは4本とも栓が開けてありま
せんでした。やはり知性派の牛島直前会長と、ガラッパ
チの指山との性格そのもの宴会だったんだと感じまし
た。それとオバマ大統領は左利きです。カーター大統領、
お父さんの方のブッシュ大統領、レーガン大統領も左利
きで、最近の大統領は左利きが多いそうです。早くオバ
マ大統領がアメリカの英雄・オバマ大統領に成って欲し
いものです。

最近のアメリカの英雄と言えばもう一人、冷静な判断と
勇気ある判断で、155 人の命を救った「ハドソン川の奇
跡」のサレンバーガー機長です。アメリカでは、2 人の
英雄が誕生していますが、日本の首相は国語力のなさで、
未曾有（みぞうゆう）で有名になり、漢字ブームを巻き
起こしているくらいでしょうか。ある大臣も渦中（かちゅ
う）を「うずちゅう」と読んだそうで、理科系の私とし
ても、身につまされる思いで毎週会長挨拶の原稿を作っ
ています。話が長くなりましたので、漢字の話は次の機
会にしたいと思います。

来週は延寿会です。この延寿会の命名は、文化系で国
語力のある坂井智照パスト会長が名付け親で、古希・還
暦祝い等の為に命名されたのです。親睦委員会の皆様
に来週の延寿会を宜しくお願いいたしまして、会長挨拶
と致します。

佐世保中央ロータリークラブ ©
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ニコニコボックス

卓話

本日の合計　　　　　　  5,000円
本年度の累計　　　　 621,500円

先日の唐津で開催されましたＩＭにご出席の皆様お疲れ様でし
た。本日は「ＩＭの報告」と成っております。参加できなかった
メンバーの為に、参加者全員でセミナーの報告をしたいと思っ
ておりますので、ご清聴の程お願い致します。

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

2月1日のＩＭに参加させていただきました。岩政、本村、前田、
南部各会員、車のお世話ありがとうございました。指山会長に
は大変お世話になりました。

＊鶴田 明敏君

誕生日プレゼントありがとうございます。プレゼントはありが
たいのですが、ただ、この一週間は厳しい試練を受けました。
ご想像にまかせますが、人生色々ありますね。

＊牛島 義亮君

・国際ロータリー

本日は２月１日に唐津で行われま
した、本来のＩＭと違って卓話と
講演だけでしたが、その内容を参
加された皆様に報告していただき
ます。

１０時３０分にセントラルホテル
を出発し、会場入りする前に例年
通り食事を致しました。場所はド
ライブイン “とり ”で、鳥料理専
門店でした。私は鳥が全く食べら

れないので、皆さんがおいしく食事をされる中で、ちゃ
んぽんを食べました。講演会は元関脇・麒麟児さんの話
でした。ちょうど今問題になっている若麒麟は同じ一門
で、大麻事件の件に関して謝罪されていました。IMの
本題とはかけ離れていてよく分からなかったのですが、
面白い話を聞かせてもらいました。

岩政　孝 幹事

南部　健 君

1.　例会変更

2.　来信

幹事報告

2 月 16 日 ( 月 )12：30～SHINWA ART GALLERY
職場訪問例会のため ( 親和銀行本店別館 9F・10F)

ありません。

1）国際ロータリー　　　2007～2008 年度年次報告
2）ロータリー財団　　　2007～2008 年度年次報告
3）ロータリー財団　　　2008 年用携帯用カード
4）ロータリーワールド　2009 年 1月号

・ガバナー事務所
上半期報告並びに下半期予定提出のお願い

・ロータリーの友事務所
2009～2010年度版  ロータリー手帳お買い上げのお願い

・させぼ桜の会
「第2回国際親善させぼ桜まつり」ぼんぼり協賛
桜の木オーナー募集ご協力のお願い

・海上自衛隊　佐世保地方総監
佐世保音楽隊　定期演奏会のご案内

佐世保南ロータリークラブ　　　　　   山本　重治 様

本日のビジター紹介

後田　明子 君
風邪気味で声が出ませんが、
初めて IM に参加しました。会
場は円卓になっており、皆様
の顔を見ながら北陣親方の話
を楽しく聞かせていただきま
した。内容は大麻事件のこと
と、生い立ちについて話をされていました。特に相撲
部屋に入門当時の話は、私の人生においては考えもつ
かないようなことで、大変感動して帰ってきました。

浅野　訓一 君
北陣親方の話を一番まじめに聞い
ていたのは私ではないかと自負し
ています。私の後ろに座られてい
たＯＯ君におかれましては、気持
ちよく７０デシベル程度の寝息を
たてられておりました。あまり相

撲を見る方ではなかったので、最初は話がよく分から
なかった。まず始めに現役時代のビデオが１０分程度あ
り、ツッパリが得意だったそうです。その後２０分  ↗

Intercity Meeting
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掛けて謝罪会見がありました。今回逮捕された ”若麒麟
“は、同じ二所ノ関一門だそうです。２～３年前までは、
若麒麟は押尾川部屋にいたのですが、親方も６５歳で定
年になり、押尾川部屋から現在の矢車部屋に、来たそう
です。しきりに矢車親方は運が悪い、かわいそうだと言
われておりました。その後、本題の「わが相撲人生・継
続こそ力なり」について１５分ほど話をされました。１
４歳の時に両国に１人で出てきて、色々な相撲部屋に断
れながらも、諦めないで頑張ってきたから今日の私があ
ります。皆さんも社会の為・家族の為に頑張ってくださ
い。と言うお話でした。

私は今回参加した
メンバーの中で、
一番の年長だった
ので、少し意見を
述べさせていただ
きます。IM という
のはもともと研修
会であります。我々
のクラブの創立時に、佐世保ロータリークラブが医師会
館で行ったときには、会長・幹事・入会３年以内の出席
義務者だけでスタートし、各クラブからパネリストを選
び、手作りで行っていました。それが現在では全員登録
となり、少しお祭り化してきているのかなと感じました。
私達が IM を行ったときも、第一部は世田谷のロータリ
アンだった、タレントの牟田梯三さんをお呼びしてお話
を伺い、第２部では色々なパネル・ディスカッションを
したものだな、と思い出しました。それがいつの間にか、
内容も今回のような講師の話と、卓話だけということが
多くなってきているようです。昔のロータリーを知って
いる方達には、少々物足りないのではないかと思います。 

次回例会　　2月12日(木)　18：30～
次次回例会　2月19日(木)　12：30～

2 月 16 日 ( 月 )12：30～SHINWA ART GALLERY
職場訪問例会のため ( 親和銀行本店別館 9F・10F)

少々油断して居眠りしたりしま
したが、皆様を無事佐世保に連
れて帰るのが私の役目でしたの
で、帰りは居眠りすることなく
安全運転で帰ることが出来まし
た。北陣親方の話の中、１４歳で入門し、初日から家
に帰りたいと思い、実家に電話をしたそうです。しかし、
母に叱咤激励され、いやいやながら毎朝４時に起きて
兄弟子の世話や相撲の修行をしたそうです。しばらく
して家に帰った時、たまたま母の日記を読んだら、自
分が帰りたいと電話を入れた日から母も毎朝４時に起
きていたのを知り、自分も絶対強くなることを誓った
そうです。私も家族の為に頑張ろうと思いました。今
回は講演会だけの IMでしたが、来年はまた違った IM
があるのかなと思いました。

前田　眞澄 君

鶴田　明敏 君

皆さん話をされたのでネタがな
くなってきましたが、北陣親方
の話の中で、母親の存在が大き
かったと言われていました。父・
祖父共に国鉄マンで自分も大学

を出て国鉄に勤める予定だった。しかし、１４歳で相
撲の世界に入ることになって、家を出る時にお母さん
からもらった袋の中には、鏡と新札の５０００円札が
入っていた。親方や兄弟子から叱られたり鍛えられた
時、自分が切れたりすると、ますますひどい仕打ちを
受けたり嫌われたりするので、その時は鏡で自分の顔
を見て笑顔に変えるようにと鏡を持たせ、どんな時で
も素直な気持ちを持つようにと言われたそうです。５
０００円はその当時大金で何かの時に使いなさいとい
うことで持たされたそうです。今でも懐に鏡と５００
０円札を入れていますと言われていました。この話を
聞かせていただいただけで IMに参加してよかったなと
思いました。

田雑　豪裕 君

memo.
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